

令和2年7月10日(金)

高須小 校長室だより



TAKASU No.3

令和2年度 7・8月の予定

今年度は臨時休業のため、夏休みを短縮するということが、以前お知らせいたしました。具体的には、下記のようになっております。

① 7月21日(火)～31日(金)……授業日

*例年ですと、7/20に終業式を行い21日からが夏休みですが、今年度は31日までが授業日です。給食もありますから、通常通りの時間割となります。7/31に終業式を行います。

② 8月1日(土)～8月19日(水)……夏休み

ア 8月17日(月)・18日(火) 午前……個人懇談

*1学期の「あゆみ渡し」です。家庭訪問、参観日・学級懇談ができていないため、例年より長めに時間を設定しています。

イ 8月19日(水)……学校再開準備(職員による作業)

*教室・トイレ等の消毒、授業の準備を行います。

③ 8月20日(木)～31日(月)……授業日

*通常通りの時間割で、給食もあります。

④ 9月1日(火)……2学期始業式



1年で一番暑い時期に授業することとなります。上記授業日には、PTAに購入いただいた「塩タブレット」を下校前に子供達に配布する予定です。新型コロナウイルス感染症とともに熱中症への対策もとりつつ、学習を進めたいと考えております。

「早寝・早起き・朝ごはん」等、お子様の体調管理にご協力をお願いします。

6月～7月 学校再開後の様子

6月1日に学校が再開され、ひと月あまりが経ちました。この間、学校での感染拡大を防止するため、子供達にも保護者の皆様にも多大なる御協力をいただいております。誠にありがとうございます。



子供達も新しい生活様式にも慣れてきて、普通の学校生活に近づいてまいりました。

休憩時には元気に外遊びをしたり、授業時には集中して学習したりする姿が見られるようになっています。

全校集会や3密になる活動は避けていますが、子供たちの姿を見ていると、こちらも元気をもらえる毎日です。

そんな元気な「たかすっ子」の様子を伝えようと、以下のような出来事がありました。

6/17(水) 広報「おのみち」・「たかすっ子」の取材

6月17日(水)、2つの取材陣が本校にお出でになりました。

① 広報「おのみち」のため、尾道市役所秘書広報課の方

② PTA広報紙「たかすっ子」のため、PTA教養員会の皆様

学校が再開され、新型コロナウイルス感染症に負けず、子供達が元気に学校生活を送っている様子を伝えたいという熱意あふれる取材ぶりでした。どちらも校正版を見せていただきましたが、「学校はいいなあ。子供の笑顔はいいなあ。先生の表情がいいなあ。」⇒「自分も頑張るぞ!」と思いました。



広報「おのみち」は7月号、「たかすっ子」は8月中に皆様のお手元に届くと思います。元気と笑顔にあふれる子供達と先生方の様子をご覧ください。

今年度から始まりました 外国語科・タブレット

今年度から新学習指導要領が完全実施となり、学校にもいろいろな変化が訪れました。なかでも、グローバル化と情報化の時代を生きる子供達には、英語とパソコンが必須アイテムです。

① 外国語科

昨年度までは、3～6年生が外国語活動として、「話す・聞く」を中心に英語を学習していましたが、今年度から5・6年生は外国語科、3・4年生は外国語活動となりました。外国語科では「書く」学習も行っています。

今年度、高須小には「英語専科」が配置されましたので、その先生を中心に学習を進めています。



② タブレット

今年度、40台のタブレット端末が配備されました。学級ごとに、1人1台使って学習できる環境となりました。教室でも使えるように持ち運び型のWi-Fiも整備されましたので、調べ学習等で活用しています。

広報「おのみち」7月号の表紙を飾っているのが、タブレット端末を使って学習している写真です。



7/2(木) 3年生自転車教室

7月2日(木)2・3校時に、3年生は自転車教室を開きました。体育館で2クラスずつ、密にならないように配慮した分散開催です。

尾道市役所総務課から3名、尾道警察署から2名の職員の方にお出いただき、DVDを見て、自転車の安全な乗り方や点検の仕方についてご指導いただきました。



小学生の自転車事故の65%は、見通しの悪い交差点での出会い頭によるものだそうです。自宅の近くで該当する場所があるかと思います。ご家庭でも注意をお願いします。

< 自転車安全利用 五則 >

1. 自転車は、車道が原則、歩道は例外
2. 車道は左側を通行
3. 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
4. 安全ルールを守る
 - ・ 飲酒運転・二人乗り・並進の禁止
 - ・ 夜間はライトを点灯
 - ・ 交差点での信号遵守と一時停止・安全確認

5.子どもはヘルメットを着用

目指すは より良い高須小学校

① 学校生活目標

高須小学校では、児童会執行部が中心となって「高須小学校をより良くするため」月ごとに学校生活の目標を決めています。

<7月> 三分前には座っておこう～チャイムと同時に授業スタート～
「ベル着ベルゴー！」

3 密を避けるため、児童集会をして、全校に伝えることはできていませんが、各学級で実行方法を考え、その月の学校生活を送っています。

② ○○強化週間

学校生活目標とリンクさせているのが、「○○強化週間」です。これは、児童会執行部や生活委員会が中心となって、短期間限定で取り組んでいるものです。

- <6/15～6/22> あいさつ強化週間
- <6/22～7/3> おもいやり強化週間
- <7/8～7/22> ベル着ベルゴー強化週間

あいさつ・おもいやり・時間厳守、全てが社会に出たときに必要な力です。児童の主体的な取組として充実させていきます。

